

**Direction Hôtel Sandman Montréal-Longueuil /**  
**Direction for the Sandman-Montréal-Longueuil Hotel**

**À partir du tunnel Louis-Hippolyte Lafontaine**

- À la sortie du tunnel, sur l'autoroute 20 Est, prendre la sortie Laprairie-USA (sortie 90)
- Sur la 132 Ouest, (environ 8km) prendre la sortie pour le pont Jacques-Cartier (sortie 8)
- Juste avant le pont, prendre la sortie Rue St-Charles/méto Longueuil, gardez votre gauche pour la rue allant au Métro Longueuil.
- Devant le Métro Longueuil gardez la droite, passez en arrière de la ligne des taxis. Nous sommes situés à l'arrière du Métro sur la rue De Sérigny.

**From the Louis-Hippolyte Lafontaine tunnel**

- At the exit of the tunnel, on highway 20 East, take exit Laprairie-USA (exit 90)
- On the 132 West (around 8km) take exit for the Jacques-Cartier Bridge (exit 8)
- Just before the bridge stay on right and take exit St-Charles Street /Metro Longueuil, stay on the left to take the street to the Metro.
- On the front of the Metro Longueuil keep your right, pass behind the taxi line. We are at the back of the metro on De Serigny Street.

**À partir du pont Jacques-Cartier**

- Après le pont, prendre la sortie LaPrairie/USA 132/20
- Gardez votre droite et prenez la sortie Métro Longueuil
- À la lumière, tournez à gauche
- Devant le Métro Longueuil, gardez la droite, passez en arrière de la ligne des taxis. Nous sommes situés à l'arrière du Métro sur la rue De Sérigny.

**From the Jacques-Cartier Bridge**

- After the bridge, take the exit LaPrairie/USA 132/20
- Stay on the right for the exit Metro Longueuil
- At the light turn left
- On the front of the Metro Longueuil keep your right, pass behind the taxi line. We are at the back of the metro on De Serigny street.

**À partir du pont Champlain**

- À la sortie du pont, prendre la direction Sorel/Québec 132/20
- Sur l'autoroute 132/20 Est, prendre la sortie Lafayette (sortie 7), et suivre les indications pour Lafayette Nord
- Après le signe d'arrêt, continuez et l'hôtel sera à votre droite.

## **From the Champlain Bridge**

- After the bridge, take direction for Sorel/Quebec 132/20
- On the highway 132/30 East, take exit Lafayette (exit 7), and follow direction for Lafayette North
- After the stop, keep going and the hotel will be on your right.

## **À partir de Québec**

- Sur l'autoroute 20 Ouest, prendre la sortie Laprairie USA (Sortie 90)
- Sur la 132 Ouest, (environ 8km) prendre la sortie pour le pont Jacques-Cartier (sortie 8)
- Juste avant le pont prendre la sortie Rue St-Charles/métro Longueuil, garder votre gauche pour la rue allant au Métro Longueuil.
- Devant le Métro Longueuil, gardez la droite, passez en arrière de la ligne des taxis. Nous sommes situés à l'arrière du Métro sur la rue De Sérigny.

## **From Quebec City**

- On highway 20 West, take exit Laprairie-USA (exit 90)
- On the 132 West (around 8km) take exit for the Jacques-Cartier Bridge (exit 8)
- Just before the bridge stay on right and take exit St-Charles Street /Metro Longueuil, stay on the left to take the street to the Metro.
- On the front of the Metro Longueuil keep your right, pass behind the taxi line. We are at the back of the metro on De Serigny Street.

## **À partir de Sherbrooke**

- Prendre l'autoroute 10 Ouest
- Prendre la sortie 6 avant le pont Champlain, pour l'autoroute Sorel/Québec 132/20 Est -
- Sur l'autoroute 132/20 Est, prendre la sortie Lafayette (sortie 7), et suivre les indications pour Lafayette Nord
- Après le signe d'arrêt, continuez et l'hôtel sera à votre droite.

## **From Sherbrooke City**

- Take highway 10 West
- Take exit 6 just before the Champlain bridge, for Sorel/Quebec 132/20 East
- On the highway 132/30 East, take exit Lafayette (exit 7), and follow direction for Lafayette North
- After the stop, keep going and the hotel will be on your right.